

Pourquoi la tortue a une carapace ?

Il y a très longtemps les tortues n'avaient pas de carapace. Dans le royaume des tortues vivait une petite tortue très intelligente qui s'appelait Paul. Un jour, Paul partit dans le grand potager pour prendre de la salade mais il n'y en avait pas. Il partit voir le voisin mais il n'en avait pas non plus. Il regarda dans toutes les maisons du royaume mais personne n'en avait. Paul alla voir le roi et lui dit qu'il n'y avait plus de salade dans tout le royaume. Le roi lui dit : « Mais quoi ? Il me faut quelqu'un pour aller dans les hautes montagnes ». Paul lui répondit : « Mon roi, je vais y aller »

Il mit trois jours à monter la montagne. Au bout d'un moment, il vit un gros caillou troué. Il continua son chemin Il vit toute une grotte où il y avait plein de cailloux troués. Et tout à coup il vit un gros tas de graines. Il voulut les prendre mais ne le put pas. Soudain il se rappela des cailloux troués. Il en enfila un puis mit les graines dedans. Il descendit la montagne très vite car il s'était mis entièrement dans le caillou. Quelques jours plus tard, il arriva dans son royaume et il ramena les graines. Les jardiniers tortues plantèrent les graines et les autres tortues demandèrent à Paul comment s'appelait ce caillou sur son dos. Il décida d'appeler ça une carapace. Le roi décida de donner à toutes les tortues du royaume des carapaces. Paul leur montra où il avait trouvé les carapaces et tout le monde en prit.

Voilà pourquoi les tortues ont des carapaces

Ethan et Noah